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In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 
384/J betreffend routenspezifische Befragung von Lenkern hin- 
sichtlich einer künftigen Straßenbemautung, welche die Abgeordne- 
ten Anschober , Freundinnen und Freunde am 12. April 1996 an mich 
richteten und aus Gründen der besseren Übersichtlichkeit in Kopie 
beigelegt ist , stelle ich fest : 
 
Antwort zu den Punkten 1 bis 6 der Anfrage : 
 
Die Ergebnisse mehrerer Akzeptanzbefragungen hinsichtlich der 
Einstellung von Fahrzeuglenkern zur Straßenbemautung wurden vom 
Büro Dr. Herry in einer bereits im Juli 1995 vorgelegten Studie 
unter dem Titel : 
 
''Voruntersuchungen zum Thema Maut in Österreich'' 
 
zusammengefaßt und im Heft 439 der Schriftenreihe "Straßenfor- 
schung'' des Bundesministeriums für wirtschaftliche Angelegenhei- 
ten veröffentlicht. 
 
Ein Exemplar dieser Broschüre ist angeschlossen. 
 
Es wird jedoch darauf hingewiesen, daß die in der Studie enthal- 
tenen Aussagen zum Teil aus den Jahren 1987 - 1990 stammen und 
daher nicht mehr aktuell sind. Dies betrifft insbesondere die 
Teilstudie über die Vignette und die Akzeptanzuntersuchungen 
(Mautakzeptanz und Verkehrsverlagerung ) . 
 
 
Beilage wurde nicht gescannt !!! 
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